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Abstract (en)
[origin: US4629341A] For underlining a text section a command is typed both before and after the text section in the typing sequence, which
command causes the storing of position values in two registers. The underlining is then performed underneath the already entered characters.
A command for line advance, facultatively in connection with returning the printing head to a left position, ensures that the underlining will be
performed prior to the line advance, but that the conditions for the underline will be retained also for the next line.

Abstract (de)
Zur Unterstreichung eines Textabschnittes wird sowohl vor als auch hinter dem Textabschnitt im Schreibfluß ein Befehl eingegeben, der die
Speicherung von Positionswerten in zwei Registern veranlaßt. Die Unterstreichung wird dann unter den bereits eingegebenen Zeichen ausgeführt.
Ein Befehl zur Zeilenschaltung, evtl. in Verbindung mit Rückführung des Druckwerkes in eine linke Position, bewirkt, daß die Unterstreichung vor
Ausführung der Zeilenschaltung ausgeführt wird, die Bedingungen für die Unterstreichung aber auch für die nächste Zeile erhalten bleiben.
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